

EL DÍA DE CUENCA

Periódico Independiente, Regional y de Información

Año II Martes 21 septiembre 1915 Núm. 47
No se admiten más trabajos que los solicitados
Comunicados 25 céntimos línea.-Pago adelantado
ESQUELAS DE DEFUNCIÓN DE 5 á 100 ptas.

DIRECTORES Y PROPIETARIOS
HERMANOS VELASCO DE TOLEDO

SE PUBLICA LOS MARTES.—NÚMERO SUELTO, 10 CTS.

SUSCRIPCIÓN: En la Capital, 0,90 trimestre.—Provincia, 1 pta. 4
ANUNCIOS Á PRECIOS CONVENCIONALES
ES EL SEMANARIO MÁS BARATO DE ESPAÑA
Y el más grande y de más circulación en la provincia

NERVOGÉNICO!

Patentado, número 25.796

Es el mejor tónico reconstituyente conocido hasta el día.
Premiado en la Exposición Internacional de Londres, año 1914.
Con gran Premio y Medalla de Oro.
Específico para las enfermedades de la nutrición y afecciones pulmonares.
Insustituible, necesario y eficaz para combatir con éxito seguro la Anemia, Neurastenia, Clorosis, Raquitismo, Debilidad nerviosa, etc.
Obra verdaderos efectos en los casos de inapetencia, notándose en el tercer día de tomar el **Nervogénico Mombiedro!**
Léase el prospecto que acompaña á cada frasco.
De venta en las principales farmacias, en la de su autor: Rafael Mombiedro, calle de D. Mariano Catalina, núm. 23, Cuenca.

PRECIO DEL FRASCO, 4 PESETAS

Gorrería de E. Santamaría

Calderón de la Barca, 12 y 14

Visitar esta casa con las últimas novedades á precios increíbles.

Consulta Médico-quirúrgica del Dr. Rasueros

Todos los días excepto los festivos, de diez á once.—Gracia Hurtado de Mendoza, 2, principal.

LA VOZ DE LOS MUERTOS

Una carta bien jugada

Viva impresión y perenne huella ha causado en los conqueses amantes de sus intereses, la carta publicada en el último número del órgano liberal, donosa cimera á la tan gallarda y denodada campaña que sobre tan cacareado Pleito de las Majadas viene haciendo el querido colega.
Los comentarios, asaz sabrosos, han sido muchos y nada favorables á los conservadores de la capital, en asunto de tanta monta, y tales demasías y vociferamientos están justificados, pues tan importante documento, desconocido por la mayoría, ha suspendido el ánimo á los más, y ha dado no poco que pensar y cavilar á los menos.

«Los muertos mandan», ha dicho el autor de «Arroz y Tartana», y nunca como ahora, ha repercutido en las oquedades de las viejas casonas que el Júcar circunda, la voz de ultratumba, del bondadoso é ilustre y vejecito conqueso D. Mariano Catalina.

La carta escrita en una mañana del plácido otoño madrileño, desde su torre del viejo saber, indica, á pesar de su gracioso desaliño y concisión, todo un carácter. Un carácter recio, hidalgo y castellano.

«De todos es notorio que mal ha debido de sentir el artículo, cuando al guardador del tal documento, el ex alcalde liberal Sr. Langreo, cuya honradez encomia el ilustre conqueso, lo ponen bueno, sin ton ni son, en el periódico progresista; en vez de contrarrestar con pruebas y artículos de peso y conciencia lo que de falso y apasionado tuviere la campaña.

«En treinta y seis horas no han tenido tiempo para contestar á La Reforma y se han salido por los Cerros de Ubeda con dos entrefretos difamadores? Es que la campaña no merece los honores de ser tratada á fondo y con seriedad?

«No están siempre con el lema todo por Cuenca?»

«Hay que convenirse que fuera del director espiritual, que tiene una pluma bien cortada y pulida, y está á la sazón visitando algún ager-

lado, las demás son estacas y soy parco en adjetivar.

El público que sigue ávido este plebiscito no puede por menos de sentir el escalofrío del desengaño, al ver que quiere marcharse de rositas el aludido colega, y puesto que se vanagloria y se jacta de independiente y de defensor de los intereses del pueblo conqueso, y á todas horas se destapa con frases líricas, nunca mejor que ahora, para demostrar con la veracidad de los hechos lo ficticio de sus jaculatorias.

Necesario es, y sin demora, que en tal arcaico asunto se llegue á una pronta y satisfactoria resolución, gestionando que se cumpla la Real orden para que pueda tomar posesión el Ayuntamiento, puesto que á todas luces está demostrado que la transacción no puede hacerse por nadie de esa población como no sea algún inocente.

Convenzamos incrédulos y creyentes, que las almas de los scres velan constantemente por el bienestar de los suyos, y cuando nos embarga la duda sobre cuál camino debemos de tomar, resuena en nuestro interior una voz misteriosa que nos dice, éste.

«Convengamos con Blasco Ibáñez en que los muertos mandan.»

Sección cómica

De la Ventilla á Mangana

(Romances y coplas de ciegos)

«Escribirme una carta, señor cura»

—Me vais á dispensar, por hoy no puedo.

Si una carta queréis muy bien escrita,

que os la dicte Langreo.

«En mi vida leí yo un escrito si

no lo que leí la otra tarde,

que se vendan las entradas

para los Juegos Florales.

«Señor alcalde mayor,

le he prendado usté á los ladrones,

¡mánde que sus alguaciles

repersen el pan del pobre.

«Carabonera, si quisiera

lo Ranao, si quisiera

con foto cuatro plumazos,

¡qué primaría suprima!

¡qué quejidos sustenta!

¡qué quejidos sustenta!

Por fin de mantenedor viene el ínclito Zabala, á ver si le hacéis alguna que luego sea sonada.

Me encuentro muy jubiloso porque al voto Echavarría le han preñado su trabajo y el jurado ha hecho justicia.

De la estación, el camino sigue todavía á oscuras; le decilo tantas veces tengo espuntada la pluma.

¡Qué difícil de encontrar es una mujer que quiera solamente por amor! El amor hoy, son las perras.

Ayer recibí en un sobre media gruesa de cartelas. ¡Vaya unas ferias de super las ferias de San Clemente!

Dispensa, lector querido, que en esta copla haga fin, que son las ferias en Huete y me quiero divertir.

El Tío Corujo.

COMPAÑERISMO

Nuestro colega El Liberal publica un fondo hábil y comedido de D. Leopoldo, en que con justeza pide al señor gobernador civil que salgamos definitivamente del atolladero, sea como sea.

Yo, que estoy en la flor de los años mozos, voy á ir en ese mismo tema un poco más allá, y no dudo que si tuviera los años y los hijos de mi compañero, me quedara á la zaga suya en asuntos tan escabrosos y laberínticos como este.

En Cuenca se buscaron ciertas medidas para acallar la necesidad del hambriento. El fin no pudo ser más meritorio y plausible.

Ante la inminencia de un conflicto, cualquier medio, por malo que sea, es bueno para hacer el bien. El conflicto se cristalizó. Las damas caritativas buscaron la limosna para los menesterosos, aun con espectáculos en que la moral no salo bien parada, y algo de esto ha pasado aquí.

Se buscó una fórmula entre las autoridades y los harineros, que principió á regir el 10 de abril, pagándose de ciertos beneficios el sobreprecio del pan de ricos y pobres, hasta que llegase la nueva recolección. Este amaño ha costado algunos miles de pesetas á los señores Muñoz y Compañía, pero la palabra es palabra. Corremos ya en las postrimerias de septiembre; acaba ya la recolección y el problema sigue interinamente planteado. Se sigue pagando el pan á ricos y pobres y se sigue *distrajéndose*.

Tal *distraición* es una necesidad social, y en capitales tan aletargadas como ésta, suele ser la favorita. Yo soy partidario de la libertad, sin libertinajes. Para los que tenemos una voluntad macho, ya podían poner Montecarlo en cada esquina.

Para los que no tienen dos pesetas, aunque los hubiera cada dos pasos. El que tenga que se divierte. Con ello circula el dinero y comen numerosas familias. El vicioso *enragé* se lo jugaría á para ó cruz, ó al burro.

Me parece bien que se buscase esa solución, pero solamente para el necesitado, para el obrero, y con esas treinta mil pesetas que se llevan invertidas hubiera habido para pagar el sobreprecio del pan á los pobres hasta la toma de París por los imperialistas, y me quedo serio, y ya tenía ganas de meter

mi baza en este asunto, para que no se creyese que el silencio de la prensa obedecía á ciertas remuneraciones honoríficas.

Hoy, que no apremia la solución de un modo momentáneo, arréglese tan ovejoso asunto definitivamente en armonía con los intereses de los harineros y panaderos, pues en las actuales circunstancias debe guiarnos el más puro patriotismo y el más sincero desprendimiento y abnegación, tanto á las autoridades como á los ciudadanos encargados de que la gestión de aquéllas será fructífera y bienhechora.

Esperamos y nos prometemos del gobernador civil, de quien continuamente venimos reseñando su ardua labor con muy justos juicios, que una vez más juntaremos las manos para aplaudir sus aciertos en tan complejo problema.

Una pregunta

Son varias la quejas que llegan hasta nosotros de muchos pueblos que constituyen la Mancomunidad de pastos de la Sierra de Cuenca, relacionadas con la retención del cobro de los intereses de sus respectivas láminas; y como entendemos, dicho sea salvando los debidos respetos, que esa retención no es perfectamente legal.

¿Pueden decirnos los señores gobernador civil y delegado de Hacienda, lo que hay sobre este asunto?, puesto que los perjuicios originados á los pueblos son de gran consideración, y que á todo trance deben evitarse.

PATRIA

¡La alegre, la juguetona nave que surca las superficies oceánicas con sus bandas pintarrajeadas de vivos colores; la que en otros tiempos cual potro indómito gustó de la libertad ilimitada, siendo alma y vida de las férreas manos que alegre la dirigieran á términos de viajes premeditados, y representando en sus altos mástiles el orgullo y altivez de sus moradores; hoy va triste, camina al acaso, Dios lo quiso, el viaje no se acelera como otras veces, no son ya los meteoros, embarranques y escollos, los únicos enemigos del valeroso marino; la mano del hombre en busca de la destrucción de sus semejantes, ha puesto en su camino minas mortíferas, torpedos equívocos y un sin fin de medios para asolar esas viviendas flotantes.

El marino al levar anclas, suspira dejando en el puerto queridos retazos de su alma; las canciones alegres sueñan ahora lúgubres; rara vez surgen las melodiosas habaneras. Quizá no volvamos... Retardan sin órdenes y como movidos del mismo resorte, la salida de tierra, y no es por el miedo, que no conocieron, mas quieren, si acaso á ver no volvieran, contemplar por última vez el oasis de sus errantes vidas.

¡Oh! Valientes y olvidados en este mundo de luchas, cual vosotros hay muchos pechos netamente españoles que ansían el solitario triunfo sin testigos y sin recompensa.

Demostrado está que sin el estímulo que corresponde á tanto insomnio de estudiante y al duro guerrear de nuestros valerosos soldados en Africa (estimulados rara vez con una medalla de cobre), no desmayan nuestras aguerridas huestes, cada cual en su bando; esta es nuestra España, la que dicen algunos inconscientes que se encuentran en decadencia. Que se pregunten á los sabios ancianos si nuestra patria ha de-

merecido en los modernos tiempos, del esplendor con que ellos la ostentaron. Y también la nave que conduce á estas juventudes, presencia con tristeza las minas que se han colocado en toda la superficie europea.

CARTA ABIERTA

Señor director de EL DÍA DE CUENCA.

Mi distinguido señor: Le ruego tenga la bondad de dar cabida en las columnas de su semanario, único en la localidad que se ha hecho eco en nuestras aspiraciones y del vecindario conqueso, las adjuntas cuartillas, dirigidas á la primera autoridad municipal de la provincia.

Como se trata de una cuestión que afecta á todo el vecindario, no dudo que se verá complacido su afectísimo y seguro servidor, q. e. s. m., Anselmo Belinchón.

CUATRO PALABRAS AL SEÑOR ALCALDE

Parece ser que cuando hay que tratar ó solucionar algún conflicto en esta capital, como el que motivan estas líneas, somos nosotros los llamados á darle solución, como si en Cuenca no hubiese autoridades que vigilen por el bienestar del vecindario. Hace unos días se presentaron en el local de la Sociedad «La Aurora» varios socios, y protestaron ante nosotros de los abusos que vienen cometiendo los fabricantes de pan con el vecindario conqueso.

Así es que yo, en nombre de mis compañeros, voy á tomarme la libertad de dirigirle al señor alcalde unas preguntas:

¿Podría decirnos el por qué no se reposa el pan y se inspecciona su elaboración, cuando hay fabricantes que es una vergüenza de la forma que lo elaboran, como por ejemplo, el Sr. Sáiz?

¿Qué motivos radican, señor alcalde, para que todos los lunes falte el pan en la capital y tengan que acostarse varias familias después de estar todo el día trabajando, que llegue la noche y no tengan pan para poder darles á sus hijos? ¿No es vergonzoso esto, señor alcalde?

Si esto ocurre ahora, ¿qué no ocurrirá en cuanto lleguen los meses de invierno, que nadie se ocupa de darles trabajo á la clase trabajadora, ni por cuenta del Municipio, ni por nadie?

Nada de extraño tiene que entre los forasteros que estas ferias han venido á Cuenca, haya habido quien ha protestado porque no encontraron pan para cenar, como se les podía citar casos á las autoridades locales.

Pero próximas están las elecciones para concejales, y entonces ni faltará pan, ni el trabajo, por unos días. Apues, nosotros esperamos de la benevolencia del señor alcalde, puesto que es un hombre que representa en el Municipio los intereses de los ciudadanos, debe por su propia cuenta fiscalizar el robo, el peso y la calidad del pan.

Supongo, señor alcalde, que no caerá en el fondo del olvido las peticiones que se le dirigen, porque ya sabe que cuando llegan unas elecciones se le obliga á los obreros á que depositen sufragio por quien ustedes quieren. ¡Daré lugar á que el vecindario se tome la justicia por cuenta y razón de ellos mismos!

ANSELMO BELINCHÓN
secretario de la Sociedad «La Aurora»

UNA CARTA

Palma de Mallorca, 28 agosto 1915.

Señor director del DÍA DE CUENCA.

Muy señor mío: La Asociación de la Prensa de Baleares...

Encargada la comisión que suscribe de la organización de los trabajos preliminares de dicho acto...

Hacemos haciendo gestiones para conseguir rebajas en los trenes...

En espera de pronta contestación, aprovecho esta ocasión para ofrecerle...

Y en espera de pronta contestación, aprovecho esta ocasión para ofrecerle...

Y en espera de pronta contestación, aprovecho esta ocasión para ofrecerle...

Música clásica

Quien pretende, sin razón,...

Se encuentran los profesores tocando...

¿Está usted? Cuando Ud. quiera, maestro.

¿Pues, vamae allá, y a ver si no tenemos que repetir mucho.

El empresario: Hoy me voy a quedar fuera del ensayo de orquesta...

Número 1. Venga (suena de nuevo la batuta).

Y comienza a sonar una música disonante y atroz.

No... no... no... no... no... ¡Pues sí que empezamos bien!

A una. Y comenzamos por fin a oír un aire de chibis marcadosísimos...

No. ¡Cornetín... cornetín! ¿Qué tienes?

Que estoy costipao (risas de los profesores).

¡¡¡Callarse...!!! Digo qué qué tienes ahí en el papel.

Un sol. ¡Pues anda al sol, a ver si te alivias.

Y empieza otra vez el número; pero al poco de la segunda parte, vuelve a gritar el maestro.

Violines segundos, que es un fa sostenidísimo... re... re... ¡recontra! (batuta).

Que me han faltado dos bemoles. A mí sí que me va ya faltando la paciencia...

Nada (y se acerca el maestro a su atril para ver la música que llevan).

¡Pero hombre! Si estás tocando el número 3, y estamos ensayando el 1. No me queda más que ver. Vaya, vamos atrás, al cambio de tiempo. Y di-

rigiéndose al cornetín, le dice, ya con sorna:

Tú, cornetín, ¿no estás costipao? Sí, señor. ¿Pues a ver cómo te sienta el cambio de tiempo (batuta). ¿Estamos?

Suena un golpe que atiza el bombo. No, hombre, todavía no—dice el maestro—.

Re-fa-chín-pum, re-fa-chín-pum. Tú bombo, ¿estás enterado? Sí, señor.

(Un músico): Mañana, maestro, en la función saldrá mejor, seguramente. ¿Por qué?

Porque el bombo que nos va a dar la prensa será mejor que éste (grandes carcajadas de los músicos).

¡Vamos...! A callar, y a ver si de una vez pasamos el numerito. ¿Estamos...? Venga... (batuta). A una.

Empieza la música. Sostenidooooo...—grita el maestro, y tararea la música que va ejecutando la orquesta...

Flauta, ¿qué es eso? Que se me ha ido un poco el aire (una voz: ¡so gorrino!).

Pues ten cuidado con los morros, porque... y sigue tarareando la música; pero observando que los trombones están sin tocar...

—Sí, ¿eh...? Por supuesto: más vale que estéis esperando. Alma... no correr... deprisa ese final... venga.

Señor bombardino, que no hay derecho a que hagamos... Bueno—termina el maestro—, pues con diez ó doce... veces que lo pasemos, vamos a tocarlo que ni en el Real.

Llega la representación; y el público, ante la ejecución, sonoridad y afinación de la orquesta...

Se suspende. Y es que al muy respetable le horrorizaba recordar lo de la noche del estreno...

SUSPENDIDA. Dada la atracción del cartel, auguramos a la empresa un lleno completo.

San Clemente. Actuará en este teatro, durante las próximas ferias, la notable compañía de opereta...

Dependencias oficiales. AUDIENCIA PROVINCIAL. Ante el Tribunal de Derecho...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

COMISIÓN PROVINCIAL. Sesión del día 16. Con asistencia de los señores Ortega Sánchez, García Bono y Merchante...

GOBIERNO CIVIL. SECCIÓN DE CUENTAS

Han sido autorizados los nuevos presupuestos de Pinarejo y Palomares del Campo.

Por esos pueblos

(De nuestros corresponsales)

Huete. Nuestro querido y distinguido amigo, el notable arquitecto de Palacio, D. Rafael Ripollés...

También ha fallecido en Huete el culto sacerdote D. Cesáreo Almonacid, emparentado con las principales familias de esta ciudad...

Reciba su señor hermano y demás parientes nuestro más sentido pésame. Damos las más expresivas gracias a «Diario Turoloense»...

Las ferias que han de celebrarse en Huete los días 21, 22 y 23 del actual, ofrecen gran aliciente de festejos...

En la corrida, que tendrá lugar el día 22 y que promete ser un acontecimiento taurino, se lidiarán tres hermosos novillos-toros pertenecientes a la acreditada ganadería de la Sra. Viuda de Herráiz...

Dada la atracción del cartel, auguramos a la empresa un lleno completo. San Clemente. Actuará en este teatro, durante las próximas ferias...

La compañía de opereta, zarzuela grande y género chico de Ricardo Tena, dirigida por el graciosísimo primer actor Eduardo Gómez...

Se nota ya la afluencia de forasteros. Honrubia. Por haber amenzado de muerte con una escopeta al vecino Calixto García Martínez...

La Cierva. En el campo ha sido hallada muerta una yegua, propiedad del vecino Pedro Villar Medina...

Casas de Roldán. A Dominico López Moreno le sustrajeron un billete de 25 pesetas, siendo detenida Inés Jiménez...

Almarcha. Manuel Peñalver Pérez denunció que de su domicilio le habían robado a su hermano Francisco...

Carboneras. En el sitio denominado Fuente Valdevilas, ha sido sorprendido Eugenio Casas López con 19 pines que cortó sin la debida autorización...

En su repertorio, todo de éxito enorme, figuran «La Tempestad», «Eva», «La tragedia de Pierrot»...

Por una comisión designada y constituida en empresa, se ha organizado una gran corrida de toros para el día 23 de septiembre...

En el sitio denominado Fuente Valdevilas, ha sido sorprendido Eugenio Casas López con 19 pines que cortó sin la debida autorización...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Flora, ambos matadores de toros con valor temerario ante los astados.

Y con el fin de complacer dicha empresa a los aficionados en cuanto le sea posible, ha confeccionado un cartel atrayente para el día 24...

La animación para las dos corridas es enorme, pudiendo asegurar por adelantado la venta total del billete.

Tarancón. Las fiestas en honor de Nuestra Señora de Riánsares se celebran con el entusiasmo de siempre.

Los fuegos artificiales han llamado la atención extraordinariamente, por lo nuevo y vistosos.

La música de Colmenar de Oreja ameniza las fiestas, con contento del público, que aplaude las bellas composiciones que ejecuta en los conciertos en la plaza.

El cine al aire libre, concurrirísimo. La primera corrida, en la que se han lidiado reses de Añober de Tajo...

Con gran animación se ha celebrado la segunda de ferias, lidiándose ganado de D. Agustín Sánchez...

Los bichos resultaron aceptables, excepto el primero, que sabía latín y buscaba el bulto.

Al matar a su segundo, debido a un encontronazo que le hace resentirse de la mano de matar, Bolí pasa a la enfermería...

El ministro de Fomento y el director de Obras públicas han prometido solemnemente a los señores diputados Tejada...

Se encuentra en esta la bella Srta. Pilar Catalina, sobrina del oficial de la Secretaría de este Instituto...

Para pasar para Madrid, hemos saludado al director de aquella Escuela Veterinaria...

Para Huete, donde pasará la fiesta, marchó la distinguida y simpática señorita Amelita Borrás...

Ha marchado para Arcas, donde pasará unos días, el vicepresidente de esta Diputación...

Después de pasar unos días en ésta, ha regresado a Aranjuez D. Carlos Richar, médico de la Compañía del ferrocarril...

Para Madrid ha marchado el reputado médico D. Galo Sean, acompañado de su bella esposa...

De Albacete, donde marcharon a pasar las ferias, ha regresado D. Eduardo Martínez, acompañado de su bella sobrina Srta. Juanita Izquierdo...

De su excursión veraniega, ha regresado D. Juan Pizar, catedrático de este Instituto...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Señor director del DÍA DE CUENCA. Muy señor mío: La Asociación de la Prensa de Baleares...

Agradecemos a nuestros queridos colegas de provincias el honor que nos dispensan insertando algunos de nuestros insignificantes trabajos...

Información

Noticias, gacetillas y reclamos

En los términos de Paracuellos de la Vega y Almodóvar del Pinar descargó una horrible tormenta...

Las pérdidas han sido considerables, por lo que aquellos vecinos se encuentran consternados...

El día 20, a las tres de la tarde, y el 21 a las nueve y media de la mañana, se celebraron solemnes vísperas...

El ministro de Fomento y el director de Obras públicas han prometido solemnemente a los señores diputados Tejada...

Se encuentra en esta la bella Srta. Pilar Catalina, sobrina del oficial de la Secretaría de este Instituto...

Para pasar para Madrid, hemos saludado al director de aquella Escuela Veterinaria...

Para Huete, donde pasará la fiesta, marchó la distinguida y simpática señorita Amelita Borrás...

Ha marchado para Arcas, donde pasará unos días, el vicepresidente de esta Diputación...

Después de pasar unos días en ésta, ha regresado a Aranjuez D. Carlos Richar, médico de la Compañía del ferrocarril...

Para Madrid ha marchado el reputado médico D. Galo Sean, acompañado de su bella esposa...

De Albacete, donde marcharon a pasar las ferias, ha regresado D. Eduardo Martínez, acompañado de su bella sobrina Srta. Juanita Izquierdo...

De su excursión veraniega, ha regresado D. Juan Pizar, catedrático de este Instituto...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

En la carretera de Villalba, y lugar conocido por «El Sitio», sufrió un pánico por haber estallado un neumático del automóvil que guiaba D. Ramón Ramos...

Se encuentra en Aranjuez, donde se quedó a pasar unos días con sus hermanas, la bella señorita Carmen Gallas...

